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◎会長挨拶－越田和俶充会長
　皆さん、こんにちは。２週間振りの例会となりま

すが、今回よりコロナ対策でハイブリット例会とな

ります。私も慣れておりませんので通常なら会場に

大勢の会員の皆様が居る前で挨拶するところです。

しかし、会場に会員がちらほらしかおらず異様な雰

囲気に戸惑って挨拶しています。また、新型コロナ

ウイルスも全国的に拡大の傾向で猛威をふるってお

りますが、当クラブにおいては発生しておりません。

しかし、油断は大敵です。ワクチンが我々に周って

来るまでまだまだ時間はかかりそうですので、自己

管理をしっかりとしてコロナウイルスに感染しない

ように気を付けていただきたいと思います。本日は

磐城農業高校インターアクトクラブの皆様にもオン

ラインで参加していただいております。どうぞ宜し

くお願い致します。

◎幹事報告－小澤啓一幹事
 ・4 月 4 日と 4 月 11 日に予定されております地区大

会及びセミナーの参加登録におきましては先日会

長幹事会があり、参加登録は全員参加ということ

で申し込みをしました。プログラムは皆さんにお

渡しすることになっています。それからYouTube

での配信となりますので画面が録音出来るかどう

か今確認中です。録音出来れば例会時に流して内

容を確認したいという思いもあります。

 ・4 月 7 日は年間行事でガバナー補佐訪問となってい

ます。ガバナー補佐へ確認した所、参加出来ると

返事をいただきその方向で進めています。

◎インターアクトクラブ紹介
－蛭田剛青少年奉仕委員長
　皆さん、こんにちは。青少年奉

仕委員会委員長の蛭田です。本日

は磐城農業高校インターアクトク

ラブの活動報告をさせていただき

ます。コロナの影響の中、なかなか活動が制限され

ている状況の中での報告となります。磐城農業高校

インターアクトクラブにおいては本日オンラインで

の報告となりますのでご了承いただければと思いま

す。それでは磐城農業高校インターアクトクラブの

皆様活動報告をお願い致します。

◎磐城農業高校インターアクトクラブ
　活動報告
　これより磐城農業高等学校インターアクトクラブ

活動報告を行います。今年度の活動は以下の活動を

行いました。6月19日本校において愛知県岡崎南ロー

タリークラブ様に指導していただきました。8月 19日

本校にて国際ロータリー 2530 地区ガバナー訪問が行

われました。10 月 21 日から 11 月 4 日には本校にて

赤い羽根共同募金活動を行いました。10 月中旬から

エコキャップ回収活動を行い約 15,000 個が集まって

います。11 月初旬にはいわき地区で磐農ショップほ

開きインターアクトクラブが採用されました。12 月
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	 いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーは機会の扉を開く
ロータリーソング　奉仕の理想
－今月は水と衛生月間です－

4つのテスト
　　　　　星　行夫　副会長

11 日にはインターアクトオンライン意見交換会が行

われました。コロナウイルス拡大で緊急事態宣言が

発令され、それに伴ってのボランティア活動の自粛、

例年行われていた事業も中止となりました。しかし、

悪いことばかりではなく学校内という限られた場所

で出来る活動は何か無いかと部員同士で深く考えお

互いの社会奉仕の心を補うことが出来ました。以上

で活動報告を終わります。

◎ 60周年に向けて－嵐繁雄会長エレクト
　次年度会長を仰せ付かっております嵐と申します。

磐城農業高等学校インターアクトクラブが今年で 50

周年に当たります。当勿来ロータリークラブも 60 周

年ですので一緒に記念事業を行いたいと思っていま

す。当クラブからインターアクトクラブさんへ記念

になることを行いたいと考え蛭田青少年委員長にも

話をしております。どのようなことが必要なのか早

目にご検討いただきたいと思います。式典は 11 月 14

日（日）に行いますがインターアクトの皆さんにも

当然参加をしていただく形になると思います。10 年

前の当クラブ 50 周年、インターアクトクラブ 40 周

年の時は震災後の大変な時に行いました。10 年前の

資料もありますし、震災で被害を受けた磐城農業高

校の状況写真も撮影してあります。何でも言ってい

ただければご協力は出来ると思います。宜しくお願

いします。




